

VDE-ZANGEN VDE PLIERS

KraftKombizange - Piano

- extra lange und scharfe Schneide besonders für Flachkabel geeignet
- sicherer Halt mit aggressiver Spitzenriffelung und 4-Punkt-Halt im Evolventen-Brennerloch
- Kraftgelenk mit bis zu 30 % Krafteinsparung
- zusätzliche Greiffläche unterhalb des Gelenkes (nicht VDE)

HD Combination pliers - piano

- extra long and sharp cutting edges, especially for flat cables
- secure hold by aggressive serrated jaws and 4 point vice-grip pipe hole
- power joint saves up to 30 % hand load
- additional gripping area underneath of joint (non VDE)

Ref-No.	2022	20RR	3SM2	35RR	40RV VDE	44RV VDE	mm	"	MH	H	P	DIN ISO 5746	
46-2020	•	•	•	•	•	•	200	8	3,8	2,7	2,3	g	
													275 325

Kabelzange „Lineman's plier“

- extra lange und scharfe Schneide besonders für Flachkabel geeignet
- sicherer Halt mit aggressiver Spitzenriffelung und 4-Punkt-Halt im Evolventen-Brennerloch
- Kraftgelenk mit bis zu 30 % Krafteinsparung
- zusätzlicher Greifbereich unterhalb des Gelenkes
- 46-225: Universeller Dorncrimper unterhalb des Gelenkes für höhere Kraft beim Crimpen von nichtisolierten Verbindern, Kabelschuhen und Aderenendhülsen

Lineman's pliers

- extra long and sharp cutting edges, especially for flat cables
- secure hold by aggressive serrated jaws and involute 4 point vice-grip pipe hole
- power joint saves up to 30 % hand load
- additional gripping area below the joint
- 46-225: universal crimping die below the hinge for superior leverage when crimping non-insulated connectors, lugs and terminals

Ref-No.	2622	26RR	3SM2	35RR	40R8 VDE	44R8 VDE	mm	"	MH	H	P	DIN ISO 5746	
46-2200	•	•	•	•	•	•	220	9	4,2	3,0	2,5	g	
46-2250	•	•	•	•	•	•	220	9	4,2	3,0	2,5		295 340
													310 355

